



ひしのみだより

令和7年1月8日

文責 園長 江頭一寛

今年1年 良い年になりますように

明けましておめでとうございます。皆様も穏やかな新年をお迎えのことと存じます。今年1年、子どもたちにとって、また保護者・ご家族の皆様にとって、健康で明るく過ごせる年になればと願っています。昨年は、日本各地で災害が多発する年でしたが、今年は四季のうつろいを感じられる年になってほしいですね。



さて、3学期は年度のまとめをする学期、進学・進級の準備をする学期です。元気に楽しく、遊びに夢中になって欲しいと思います。

どうぞ今年も、ひしのみこども園の教育・保育へのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

卒園のプレゼントをいただいています

昨年12月4日に東与賀町にお住まいの古賀和美様より卒園児へのプレゼントをいただきました。ランドセルのミニチュアです。今回で4回目になりますが、古賀様は定年退職後、ペーパークラフトに興味を持たれ、自分が制作したもので子どもたちが喜んでくれたら嬉しいと、無償で近隣の保育園やこども園等に寄贈されているそうです。



年長児さん23名、一人一人へのプレゼントになります。古賀様、ありがとうございました。

「園評価アンケート」にご協力をお願いします

1月15日（水）に、「令和6年（2024年）度園評価アンケート」を、最長兄妹を対象にご家庭に配布します。昨年度に準じて評価項目を設定しますので、あてはまる評価の段階に○をつけ、そのまま封筒に入れご提出ください。

提出締め切りを1月24日（金）までとする予定です。お忙しい中とは存じますが、次年度に向けてのより良い園運営のためご協力よろしくお願いします。

なお、評価結果につきましては、3月末にホームページで公開致します。

先生方 頑張られています

今年度は園内研修を研究保育を中心に行っています。「個々の『もっとやってみたい!』がわき上がる環境づくりについて」をテーマに、昨年中に6名の先生方が実施されました。この1月には17日（金）に今泉先生、21日（火）に古川先生が研究保育を実施予定です。概ね10:00~11:30の約90分間の時間に子どもたちが健康・人間関係・環境・言葉・表現のそれぞれの領域でどのような活動がなされたかを参観の先生方が記録します。その結果を午後の振り返りの時間で、参観者からの気づきを出し合い良かった点・改善点について意見交換を行います。両日共に、園外から講師の先生をお招きして助言をいただく予定です。「遊びは学び」という、現教育要領・保育要領の主眼に則った教育・保育の在り方を、先生方は日々実践されているところです。

